

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui analisis implementasi sistem informasi akuntansi dalam meningkatkan kinerja perusahaan menggunakan aplikasi *Zahir Accounting* pada PO. Bejeu Jepara. Dari hasil penelitian sebelumnya, dapat diambil beberapa kesimpulan bahwa:

1. Implementasi sistem informasi akuntansi dalam meningkatkan kinerja perusahaan menggunakan aplikasi *Zahir Accounting* pada PO. Bejeu Jepara berjalan dengan baik dan sesuai dengan apa yang diharapkan oleh direksi PO. Bejeu. Penggunaan aplikasi *Zahir Accounting* ini berdampak baik terhadap kinerja perusahaan yang setiap tahun mengalami pertumbuhan, walaupun pertumbuhan PO. Bejeu di beberapa tahunnya tidak signifikan dikarenakan ada berbagai macam faktor internal dan eksternal yang tidak bisa penulis paparkan secara terperinci dalam penusunan skripsi ini, akan tetapi melihat okupansi dari jumlah penumpang dan penambahan armada yang dilakukan oleh PO. Bejeu penulis dapat menyimpulkan bahwa penggunaan sistem informasi akuntansi berbasis software *Zahir Accounting* berjalan dengan sukses.
2. dampak implementasi sistem informasi akuntansi dalam meningkatkan kinerja perusahaan menggunakan aplikasi *Zahir Accounting* pada PO. Bejeu Jepara berdampak positif terhadap kinerja perusahaan yang meliputi proses pengambilan keputusan dan pengendalian perusahaan. Didukung dengan sistem informasi akuntansi yang tepat guna PO. Bejeu bisa menerapkan inovasi yang bisa digunakan menjadi salah satu nilai jual dan daya saing dengan sesama competitor perusahaan otobus. Terlepas dari keputusan direksi dalam menjalankan perputaran perusahaan, sistem informasi akuntansi mempunyai peran yang tidak kalah penting dalam proses pengambilan

keputusan, karena semua keputusan yang sifatnya financial dan tidak tergesa – gesa menggunakan sistem informasi akuntansi sebagai bahan acuan dalam proses pengambilan keputusan.

B. Keterbatasan Penelitian

Walaupun sudah diupayakan semaksimal mungkin, tapi masih banyak ditemukan keterbatasann dalam penelitian ini. Keterbatasan penelitian tersebut meliputi

1. Masih kecilnya objek penelitian, maksudnya luas penelitian masih kurang karena hanya meneliti PO. Bejeu saja, sehingga kurang digeneralisasikan untuk perusahaan Otobus yang lain di Kabupaten/ kota lain di Indonesia.
2. Penelitian ini bersifat kualitatif, oleh karena itu diharapkan peneliti selanjutnya mampu menerapkan penelitian kuantitatif.

C. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan sebelumnya, maka peneliti mencoba untuk memberikan saran yang mungkin dapat berguna dalam mensukseskan PO. Bejeu Jepara untuk meningkatkan kinerjanya. Adapun saran yang diberikan yaitu:

1. Lebih teliti dalam proses input data, walaupun menggunakan aplikasi *Zahir Accounting* yang pengembangannya di Indonesia, kesalahan input merupakan manusiawi.
2. Tingkatkan kinerja perusahaan untuk menjadi salah satu perusahaan otobus yang patut dijadikan percontohan perusahaan otobus lain.